

～初級から楽しく描こう～
第11期 楽しい水彩・パステル

【2月の活動報告】

2月5日（月）水彩（作品完成）額装

○土方先生の講義もいよいよ最終回になり、「額装」についてお話がありました。

水彩画はマットを敷いた額に入れて初めて完成したといえます。額装には絵を引き立てる効果があり、どんなマット、額縁を選ぶかによって作品がグッとよく見えたり逆に台無しになることもあるのでかなり重要といえます。

額縁やマットを選ぶには、自分の描いた作品を額縁専門店、画材屋などに持参し、それに合わせて選ぶことが出来るので、実際に入れてみてどんな感じになるか確かめて購入するのもお勧めです。

自分で良く描くサイズの額をいくつか求め、時々絵を入れ替えて部屋に飾ったりするのも楽しいものです。



○講義のあとは、鉛筆デッサンと先生の指導を受けながらの自由制作です。

2/19(月)が学習成果発表会なので、最近講義が続いていたテーマの人物画のほか、風景、静物など思い思いのモチーフによる作品を先生に見ていただき、アドバイスを受けたり実際に筆を入れていただいたり指導を受けました。



2月19日（月）学習成果発表会、修了式

○2023年度の講座の最終日は、受講生が持参した作品の「学習成果発表会」でした。

各自持ち寄った作品を披露し、この一年間講座を受けての感想や描いた作品についての説明を発表し、その後、先生から一点一点講評を受ける形で進め、受講生全員から発表がありました。発表後は作品を教室の周囲に並べ近くに寄って熱心に見入ったり感想を言い合ったりしました。



○修了式

学習成果発表会の後、猪谷理事長から受講生に修了証書を授与し、皆勤された受講生には証書と記念品を授与し、全ての講座を修了しました。

なお、午後からは茨木市内の料理店に会場を移し懇親会を開催、一年間の講座の慰労と先生、CAさんへの感謝、受講生仲間との懇親を深め、解散しました。
(第2班：広報担当)

